
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Kultur-, Sport- und Tourismusausschusses 
vom 01.10.2020

öffentlich

TOP 9.5 Antrag zum Bronzerelief
 

Ratsherr Hoppe fragt an, warum ein von der CDU-Fraktion vorgelegter Antrag vom 14.09.2020 
zum Bronzerelief nicht auf der Tagesordnung erschienen ist.

Verwaltungsseitig wurde der Antrag versehentlich nicht an die zuständige Stelle weitergeleitet.

Dieser soll jetzt auf die nächste Tagesordnung im November gesetzt werden und bis dahin von 
der Verwaltung vorbearbeitet werden. 

Der Auszug entspricht dem Originalprotokoll.
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